

STADT KOBLENZ

Illustre Gäste beim Korps-Fest

Ein gesellschaftliches Ereignis von Rang war der Ball des III. Korps in der Rhein-Mosel-Halle. Illustre Gäste aus nah und fern, darunter hohe Offiziere der befreundeten NATO-Partner, ließen es sich nicht nehmen, dem letzten Fest dieser Art unter der Gastgeberschaft von Generalleutnant Schnez beizuwohnen. Auf den bewährten Korps-Chef wartet, wie bereits berichtet, ein neuer Aufgabenbereich.

Konzertant umrahmt wurde der Abend vom Heeresmusikkorps 5 und dem Chor des Schweren Pionierbataillons 310 nach dem Thema „500 Jahre deutsche Militärmusik“. Überleitend zum gesellschaftlichen Teil bot der Tanzsport-Club Düsseldorf exzellente Formationstänze.

Vom untenstehenden Mundartgedicht darf man wohl den Beweis ableiten, daß der Koblenzer Korps-Ball auch in der breiten Öffentlichkeit Beachtung gefunden hat.

Ball der Saison!

*En Kowelenz die Ballsaison
kimmt widder en de Gang.
Dä Anfang nicht die Garnison
met huhe Gäst von Rang.*

*En Ball ganz international.
Dat Musikkorps on Chor
die brenge Stimmung en dä Saal,
erfreue Herz on Ohr.*

*Mer well beweise met dem Fest,
dat et och friedlich gieht.
Es suzesohn en scheene Test,
wie god mer sich verstieht.*

*Kontakt, dä fend mer leicht beim Danz
met Wein, Weib on Gesang.
Do bricht mer fier die Welt en Lanz,
lächt ab su ger dä Zwang.*

*Su es et scheen, su moß et sein,
met Spaß on Harmonie
fiehrt mer en Kowelenz am Rhein
am allerbest' Regie,*

Katharina Schaaf

*Katharina Schaaf
Sept. 1968*